



## Neuer Wachsschmelzer

Warendorf (gl). Auf reges Interesse ist bei der Mitgliederversammlung des Imkervereins Warendorf der neu erworbene Dampfwachsschmelzer gestoßen. Michael Ruhe, Bienensachverständiger des Vereins, stellte die verschiedenen Möglichkeiten zur Nutzung des Geräts vor.

Gerade in der heutigen Zeit sei es wichtig, den unverfälschten Wachs aus eigenem Bestand kon-

trolliert weiterzuverarbeiten, heißt es in einer Mitteilung des Vereins. Zum selben Thema präsentierte Bernhard Schlieper seine selbst hergestellte Gussform für Mittelwände. Dies sei eine kostengünstige Alternative zu den kommerziell gefertigten Produkten, im Hinblick auf den Saisonstart.

 <http://www.imkervereinwarendorf.de>